
受講者より

○講師の先生が全員に発言させるよう進めてくれたので、いろいろなお話を聴くことができ

て良かった。

○今後、自分が子ども達の前で実践する授業の細かいところまでシミュレーションできまし

た。講師の先生方、ありがとうございました。

○概論、実践、作業と盛りだくさんで良かった。

○実践交流、各校の地域色を生かした取り組みを聴くことができて大変参考になりました。

○受講者が少ないので、講義というよりは実践交流が主だったが、他地域や他校の実践を知

ることができて良かった。

○日程的に厳しいかもしれないが、今後も実技講習は継続してほしい。
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